

Nachrichten aus Dorsten

17

Apr

[Viele Dorstener Einzelhändler dürfen ab Montag ihre Ladenlokale wieder öffnen](#)



Vorgeschriebene hygienische Vorgaben müssen erfüllt werden. Der Ordnungsdienst kontrolliert

Gemäß der Coronaschutzverordnung des Landes Nordrhein-Westfalen dürfen ab Montag (20. April) auch in Dorsten wieder viele Einzelhändler ihre Ladenlokale öffnen.

Die Vereinbarung gilt für alle Ladenlokale, deren Fläche 800 Quadratmeter nicht übersteigt. Unabhängig von der Fläche dürfen zudem alle Verkaufsstellen des Kraftfahrzeug- und Fahrradhandels sowie Buchhandlungen, Möbelhäuser und Babyfachmärkte wieder öffnen.

[Weiterlesen ... Viele Dorstener Einzelhändler dürfen ab Montag ihre Ladenlokale wieder öffnen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

17

Apr

[Stadt Dorsten ordnet Maskenpflicht in öffentlichen Verwaltungsgebäuden an](#)



Die rund 1200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung Dorsten werden ab Dienstag (21. April) die öffentlichen Verwaltungsgebäude bis auf Weiteres grundsätzlich nur noch mit einer Mund-Nasen-Maske betreten.

Diese Regelung gilt auch für Bürgerinnen und Bürger. Wer also ein Dienstgebäude der Stadt Dorsten betritt, etwa das Rathaus, hat unbedingt eine Mund-Nasen-Maske zu tragen. Das Gleiche gilt für Besucherinnen und Besucher des Wertstoffhofes der Stadt Dorsten.

[Weiterlesen ... Stadt Dorsten ordnet Maskenpflicht in öffentlichen Verwaltungsgebäuden an](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

17

Apr

[KKRN-Klinikverbund verfolgt Exit-Strategie: Ausgewählte Patienten werden wieder im St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten behandelt](#)



Der Klinikverbund kehrt sukzessive zur Normalität zurück.

Um den Patienten aus der Region die bestmögliche Versorgung zu bieten, nimmt die KKRN Katholisches Klinikum Ruhrgebiet Nord GmbH ihre Arbeit in den vier Krankenhäusern in Dorsten, Haltern am See, Marl und Herten-Westerholt wieder auf. Unter strengen Hygienerichtlinien und Beachtung der politischen Vorgaben werden neben Notfall- und Corona-Patienten schrittweise auch wieder andere ausgewählte Patienten ambulant oder stationär behandelt.

[Weiterlesen ... KKRN-Klinikverbund verfolgt Exit-Strategie: Ausgewählte Patienten werden wieder im St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten behandelt](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

17

Apr

[Das Altstadtfest fällt aus](#)

Leider wird auch das Altstadtfest in diesem Jahr auf Grund der Corona-Krise nicht stattfinden dürfen.

Aus der gestrigen Pressekonferenz der Bundesregierung ging hervor, dass Großveranstaltungen bis voraussichtlich Ende August nicht gestattet sind. Die Veranstalter sind unglaublich traurig darüber, dass das Altstadtfest in diesem Jahr ausfallen muss. Jedoch bleiben sie positiv und sind der festen Überzeugung, dass alle gemeinsam das Herbstfest im September feiern können.

Das Team der Perle an der Lippe ist in ständiger Rücksprache mit der DIA und unserem Bürgermeister Tobias Stockhoff und arbeitet gemeinsam an einer Lösung, wie auch die ausgefallenen Verkaufsoffenen Sonntage für die Dorstener Kaufleute nachgeholt werden können. Es ird alles dafür geben, noch ein tolles zweites Halbjahr im Hinblick auf die Stadtfeste realisieren zu können, sofern es die Gesetzeslage zulässt.

Text: privat

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Apr

[Vereinte Volksbank: Beratungsfilialen öffnen ab Montag auch wieder nachmittags](#)



*** Ab 9 Uhr Service vor Ort**

*** Filialen in Hervest werden im Wechsel betreut**

Dorsten/Bottrop. Die Vereinte Volksbank öffnet ihre Beratungsfilialen ab Montag, 20. April 2020, auch wieder nachmittags. Ab dann gelten die vor der Pandemie bekannt gemachten, aktualisierten Serviceangebote und Öffnungszeiten. Beginn ist also durchgehend um 9 Uhr morgens.

Für die Mitglieder und Kunden in Hervest öffnen sich die Filialen wie geplant im Wechsel.

[Weiterlesen ... Vereinte Volksbank: Beratungsfilialen öffnen ab Montag auch wieder nachmittags](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Apr

[Bühnenprogramm von Tobias Mann wird auf Februar 2021 verschoben](#)



Der Stand-up-Kabarettist kann wegen des Corona-Virus nicht wie geplant in Dorsten auftreten

Wegen der Ausbreitung des Corona-Virus ist das Bühnenprogramm „Chaos“ des Satirikers, Kabarettisten und Musikers Tobias Mann in Dorsten vom 24. April 2020 auf den 27. Februar 2021 verschoben. **Die bereits gekauften Tickets behalten ihre Gültigkeit für den Ersatztermin.**

In seinem 6. Bühnenprogramm nimmt der Profi-Chaot und Preisträger des Deutschen Kleinkunstpreises 2017 sein Publikum mit auf eine Expedition in die Irrnis und macht dabei weder vor der großen Politik noch vor den nicht minder großen Wirrungen des Alltags halt.

[Weiterlesen ... Bühnenprogramm von Tobias Mann wird auf Februar 2021 verschoben](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

15

Apr

[Coronavirus: Nachbarschaftshilfe auf kurzem Wege](#)

Evonik Industries spendet 2.000 Liter Desinfektionsmittel an die Krankenhäuser des KKRN-Klinikverbundes

Es war ein Anruf auf kurzem Dienstwege: Dr. Christoph König, Chefarzt der Inneren Medizin am Marler Marien-Hospital, stellte den Kontakt zum Chemiepark Marl, einem Standort von Evonik Industries, her. Daraufhin folgte das offizielle Schreiben von KKRN-Geschäftsführer Dr. Andreas Weigand an den Vorstand von Evonik Industries und innerhalb kürzester Zeit wurden 2.000 Liter Desinfektionsmittel in die vier Krankenhäuser des Klinikverbundes geliefert.

[Weiterlesen ... Coronavirus: Nachbarschaftshilfe auf kurzem Wege](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Apr

[Grüße aus dem Homeoffice Schützenkapelle Rhade](#)



Die Schützenkapelle Rhade möchte nun allen ihren Musikfreunden im Umkreis ein Lächeln ins Gesicht zaubern und ihnen zeigen, dass man auch in schwierigen Zeiten zusammenhalten kann.

Deshalb haben die Mitglieder eine große Fotocollage erstellt, mit der sie ihren Freunden, Familien und Fans einen Gruß in dieser schwierigen Zeit zukommen lassen möchten.

Der Originaltext lautet:

"Liebe Musikfreunde,
auch wenn wir uns gerade nicht sehen können, spielen wir weiter!
Nicht umsonst heißt es: Musik verbindet!
Schöne Grüße also aus unserem Homeoffice. Wir denken an euch. Behaltet die Musik im
Herzen und bleibt gesund!

Eure Musikerinnen und Musiker der Schützenkapelle Rhade"

Text und Foto: Schützenkapelle Rhade

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Apr

[Alle Glückseier wurden verkauft](#)



Trotz Corona hat der Rotary Club Dorsten es geschafft alle Glückseier an die Frau bzw. den Mann zu bringen.

Deshalb können sich die Kinder- und Jugendgruppen auf eine österliche Überraschung freuen. „Wir hätten gerne die Eier mit Bauchläden verkauft, aber Corona hat es uns untersagt. Deshalb sind wir auf die Idee gekommen, die Lose, neben den festen Verkaufsstellen, Online zu verkaufen“, so Klaus Feils, Präsident des Clubs. „Die Firma NetTrek aus Dorsten programmierte innerhalb von einer Woche einen Onlineshop für uns. Wir hätten nie gedacht, dass wir darüber über 500 Glückseilose verkaufen würden“, fährt Projektleiter Bernd Haane fort.

[Weiterlesen ... Alle Glückseier wurden verkauft](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Apr

[Grüßwort von Bürgermeister Tobias Stockhoff zum Osterfest](#)



Liebe Dorstenerinnen und Dorstener, kennen Sie eigentlich das sogenannte Osterlachen?

Es bezeichnet den Brauch, in der Predigt an Ostern die Gottesdienstteilnehmer zum Lachen zu bringen. In einigen Regionen war es vom 14. bis 19. Jahrhundert ein fester Bestandteil des christlichen Brauchtums.

Lachen? Vielen von uns ist in diesen Tagen nicht zum Lachen zumute:

Die Kinder dürfen nicht in die KiTa, in die Schule, auf den Spielplatz oder zu Freunden.

[Weiterlesen ... Grüßwort von Bürgermeister Tobias Stockhoff zum Osterfest](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 445 von 478

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [442](#)
- [443](#)
- [444](#)
- 445

- [446](#)
- [447](#)
- [448](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)